
～　三島高校生からのメッセージ　～　在校生より

３年　定岡　風花さん（三島南中） ３年　毛利　朱里さん（川之江北中）

２年　坂上茉莉愛さん（三島東中） ２年　横尾　優衣さん（川之江南中）

１年　野村　琉煌さん（土居中）

１年　則座　楓さん（三島西中）

　私は幼い頃から音楽が好きで、中学校では吹奏楽に所属
し、高校でも音楽を続けたいと思って三島高校を選びまし
た。忙しい時もありますが、毎日が充実した日々です。三
島高校はどの部も活気があります。運動部、文化部ともに
好成績を残している部が多く、明るい雰囲気で活動してい
ます。文武両道の言葉のとおり、学業と部活動を両立して
いる生徒が多いのも三島高校の魅力の一つです！
　もちろん、高校では勉強に集中して頑張りたいと思って
いる人も大丈夫です！三島高校には放課後に活用できる自
習室があり、先生たちも優しく丁寧に
指導してくださいます。高校生活には
欠かせない学校行事も楽しく、充実し
た高校生活を送ることができます。忙
しくて大変なこともありますが、それ
以上のキラキラ輝く青春の日々があり
ます。
　「夢を叶える　三島高校」が皆さん
をお待ちしています！

　私が三島高校を選んだ理由は、勉強に力を入れ、将来の夢
を見つけたいと思ったからです。実際に勉強面では、先生方
のサポートがとても手厚いです。授業やそれ以外でも質問が
あれば、「優しく、楽しく、丁寧に」教えてくださいます！
　私は一年生の間、生徒会役員として、体育祭や文化祭など
の学校行事に関わってきました。そのほかにも、グループ
マッチが年に数回行われており、学年を越えた交流も多くあ
ります。もちろん、苦しいこともたく
さんありますが、三島高校で出会った
新しい友達と楽しく高校生活を送っ
ています。
　皆さんも、きっと一生に一度しかな
い青春を送れます！三島高校生一同、
皆さんの入学を心待ちにしていま
す！

　今年、三島高校は創立 101 年を迎え、
新たなスタートを切りました！三島高
校には多くの部活動があります。私は、
女子ソフトテニス部に所属し、一生懸
命部活動に励んできました。部活動と
勉強の両立は大変そうと思うかもしれ
ません。もちろん簡単ではありません
が、試合に勝てた時やよい成績が取れ
た時はとてもうれしく、やりがいを感じられます。
　そして、高校生活では中学生の時以上に行事を楽しめる
はずです。体育祭や文化祭、グループマッチやフィールド
ワークなど魅力的な行事が多くあります。どの行事も生徒
が主役となって作り上げるので、最高の思い出になること
間違いなしです！
　中学生の皆さん、魅力あふれる三島高校に入学されるこ
とをお待ちしています！

　私が中学2年生の時、地域のイベ
ントの司会を三島高校生が行ってい
るのを目にしました。その時、勉強
と部活の両立だけでなく、地域のボ
ランティアを積極的に行っている三
島高校への進学を決めました。
　現在、私は放送部に所属し、四国
中央市高校生ボランティアグループ
でリーダーをしています。勉強と部活動、プラスアルファ
としてボランティアを行うことは、決して楽なことではあ
りませんでしたが、先生やクラスメイトのサポートもあり、
忙しくつらいことも大切な思い出になっています。　
　三島高校には、体育祭や文化祭のほかに、グループマッ
チやフィールドワークなど様々な学校行事もあり、仲間と
の思い出を作ることができます。そんな三島高校で充実し
た高校生活を送りませんか？

　私が三島高校を選んだ理由は、部活動
と勉強の両立ができると思ったからで
す。特に私は、高校で新しいことに挑戦
してみたいと考えていたので、三島高校
を志望しました。
　私は中学校では将棋部に所属してい
ましたが、新しいことへの挑戦として、
男子ラグビー部へ入部しました。最初は
練習についていけるか心配でしたが、先
生や先輩方のおかげで楽しく活動することができています。
私のように、新しいことに挑戦できるところが、三島高校の
よいところだと思います。
　勉強で分からないところがあるときも、先生が丁寧に教え
てくださるので、安心してください。困ったことや分からな
いことがあれば、先生や先輩に質問してみましょう。勉強に
も自信がつき、学校生活が楽しくなります。皆さんも、三島高
校で新たなことにチャレンジしてみませんか？

　私は、夢を叶えるために勉強を頑張り
ながら、部活動や学校行事に精一杯取り
組める環境が整っていることが理由で、
三島高校を志望しました。私は男子バ
レーボール部に所属しています。今は県
大会で優勝することを目標に練習に励ん
でいます。入学した当初は、慣れないこと
が多く大変に思いましたが、いつも一緒
に頑張っている部活動の同級生や、私のことを気にかけて励ま
してくれる先輩方のおかげで、充実した毎日を送ることができ
ています。三島高校は私のように勉強に力を入れながら、部活動
に取り組んでいる生徒がたくさんいます。勉強や部活動に加え、
学校行事にも全員が全力で取り組んでいることも魅力の一つで
す。中学生の皆さん、勉強と部活動が両立できるのか不安に思っ
ている人もいるかもしれませんが、三島高校にはそのことを達
成しているたくさんの先輩方がいます。三島高校で、自分を信じ
て様々なことに挑戦してほしいです。私たちと一緒に充実した
学校生活を送ってみませんか？


